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平成２６年度第８回阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  平成２６年１２月４日（木） 

   開会 午後１時３０分 

   閉会 午後３時５分 

 

２ 場 所  吉野支所 ２階会議室 

   

３ 出席委員 

        委 員 長   安 田 佳 子 

        委員長職務代理者   重 清 由 充 

        委      員   大 塚   清 

        委      員   大戸井 美 生 

        委 員   森   勝 正 

        委員（教育長）   坂 東 英 司 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   吉 田 一 夫 

        教 育 次 長      高 田   稔 

        教 育 総 務 課 長   那 須 啓 介 

        学 校 教 育 課 長   大 倉 敏 美 

    （書記）教育総務課課長補佐    笠 井 久美代 

 

５ 付議事項 

（１）  前回会議録の承認について 

（２）  教育長の報告について 

（３）  平成２６年度教育委員会一般会計予算補正第４号について 

（４）  準要保護の認定について 

（５）  その他 
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会議の大要は、次のとおり。 

【安田委員長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

 

（１）前回会議録の承認について 

【安田委員長】事務局に説明を求める。 

【吉田教育次長】第３回臨時会の会議録について説明する。 

    〈質 疑〉 

                      なし 

【安田委員長】「前回会議録の承認について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【安田委員長】教育長に報告を求める。 

【坂東教育長】１１月４日から１２月４日までの、主だった教育委員会行事等について報告。 

〈質 疑〉  

【安田委員長】家族のきずなエッセイは宿題でしているのですね。 

【森委員】民間の団体に教育委員会が協力するのはどうかと。市長賞もあるようですが。他

の団体にも賞を出していますよね。 

【坂東教育長】文部科学省の承認を得ています。 

【安田委員長】賞品が出ますので続けて行っています。優秀作品を毎月広報に載せてくれて

いるので、おじいちゃんおばあちゃんが楽しみにしておられるとのことです。 

【森委員】今年初めて審査させていただいての感想です。 

【坂東教育長】阿波市教育委員会が後援もしております。 

【森委員】内容そのものは、子どもの成長にいいことなのですが、知らない人が聞くと団体

にこうゆうことをするのかと思うので質問させてもらいました。 

【安田委員長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。  

 

 

（３）平成２６年度教育委員会一般会計予算補正第４号について 

【安田委員長】事務局に説明を求める。 

【吉田教育次長】平成２６年度教育委員会一般会計予算補正第４号について説明。 

〈質 疑〉 

【大塚委員】四国・全国大会の補助ということは、それにたくさん出るということですか。 

【吉田教育次長】当初予算で計上ができていなかったようです。昨年も補正をしました。当                    
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初では財源が限られておりすべて予算がつかなかったためです。 

【安田委員長】それだけ優秀な子が多いということですね。それと、電気水道の無駄づかいが

多いとのことではないですね。 

【吉田教育次長】毎年平均を出しているのですが、夜間の使用があると多くなるので数字が安

定してなくて補正対応となります。節電節水を心がけてもらっています。 

【安田委員長】夜間照明は、生徒が使うのは支払いはいりませんが、大人が使うのは使用料を

徴収していますよね。 

【森委員】夜間照明が点いているのにだれも使用していないこともあるみたいです。節電節水

に努めていただきたいと思います。 

【吉田教育次長】ときどき指摘があり、社会教育課からその団体に指導をしております。タイ

マーで切れる時もあります。 

【森委員】コインのようなものがありそれを入れると点くようなところもあります。 

【安田委員長】林小がそのようになっています。 

【安田委員長】「平成２６年度教育委員会一般会計予算補正第４号について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（４）準要保護の認定について 

【安田委員長】事務局より説明を求める。 

【大倉学校教育課長】平成２６年１２月１日現在の認定状況について、学校別準・要保護児童生徒数

を基に説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【安田委員長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（５）その他について 

【安田委員長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

〈質 疑〉 

【吉田教育次長】ハーフマラソンを３月１日に実施するにあたり、１日から募集をしてお    

ります。１日午前０時からインターネットで受け付けをしており当日の朝８時３０分で４

００件、今現在６００件の申し込みがあります。まずまずのスタートとなっています。 

【安田委員長】ウオーキングに参加したいと思います。 

【吉田教育次長】当日スタッフのボランティアがいります。各交差点・駐車場・給水所等た

くさんの人が必要になります。 

【安田委員長】３カ寺ウオークに出た時も地元のボランティアがお接待してくださいました。 
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【森委員】ボランティアはどこに申し込めばいいんでしょうか。 

【吉田教育次長】今はまだ計画中ですので、そのときはよろしくお願いいたします。 

【森委員】人権教育研究会で市場小学校へ行ってきました。子どもたちは落ち着いた雰囲気

の中で考えて、人の意見を聞くことができていたのでよかったと思います。先生方も頑張

っておられました。監視カメラが設置されてよかったと思いました。大規模改修したとこ

はついたと思いますが、できれば全校に設置してほしいと思います。 

【那須教育総務課長】防犯カメラの設置状況ですが、２小学校には設置できていません。中

学校は、２中学校に設置がなく、幼稚園は、１園にあるだけです。 

【安田委員長】八幡小の人権教育研究会の授業を見せていただきました。とても楽しそうに

授業をしておりました。個性的な子が多いクラスもありました。先生は工夫をして授業を

していたのですがとても難しいクラスでした。先生の努力で授業は保たれている状況でし

た。 

 

【安田委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

 

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

平成２６年１２月４日 

        

 

  委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教育総務課課長補佐 


